
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „frank.the.tank“ vom 13. März 2023, 10:03

Zitat von putzi 

Zitat von sirtakimann 

...

Ich sage nicht dass es künftig keine Bauprojekte mehr gibt, aber einen
Stadionneubau halte ich über Jahre hinaus für völlig utopisch, losgelöst von der
sportlichen Situation. Da gehen andere Sachen erst mal vor. So gut wie alle
Städte und Kommunen sind schon jetzt massiv überschuldet.

Die Baubranche und die Baufinanzierer werden einen massiven Umbruch
erleben. Dass es wenig verfügbare Handwerker gibt und endlos lange
Lieferzeiten beim Material, das kommt noch als Schnaps oben drauf.

In das Stadion muss in den nächsten Jahren im mittleren zweistelligen Millionenbereich
von Seiten der Stadt investiert werden um den Istzustand im Ansatz erhalten zu
können.

Das benötigt ebenfalls Handwerker und Material...

Bei aller Liebe, wenn du die Alternative hast überteuert zu pfuschen oder überteuert
etwas ordentliches zu machen ist pfuschen die sinnfreiere Alternative.

Alles anzeigen 

Im Prinzip hat die Stadt doch nur zwei Alternativen:

Man pumpt über Jahre Zweistellige Millionenbeträge rein um den Ist Zustand zu erhalten. Das
wird aber auf absehbare Zeit das Todesurteil für den Hauptmieter sein, da man finanziell noch
weiter abgehängt wird und der 1.FC Nürnberg in der dritten Liga nicht überlebensfähig wäre.
Unterm Strich hätte man in ein paar Jahren eine Bruchbude ohne Hauptmieter oder man
versucht sich an Variante zwei und stellt eine zeitgemäße Multifunktionsarena ( Multifunktion
heißt nicht Leichtathletik) hin und hofft darauf dass der Hauptmieter sportlich und finanziell mit
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dem neuen Stadion im Rücken wieder auf die Beine kommt und man kein Millionengrab
verwalten muss.

Und machen wir uns mal nix vor, über kurz oder lang wird die Stadt als Besitzer einen
dreistelligen Millionenbetrag in das Stadion investieren müssen. Die Frage ist halt nur ob man
das jetzige Elend weiter verwalten will und man 100 Millionen plus x über 30 oder 40 Jahre
reinsteckt oder man 100 Millionen plus x jetzt in was neues investiert.
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